
An den Schützenvorstand und die Schützenversammlung 
  
Ich bin der Meinung, solange wir noch entsprechenden Gewinn bei unserem Schützenfest haben 
sollte die Festfolge nicht geändert werden.  
Sollten die Erlöse aus dem Schützenfest nicht mehr passen, so können wir uns dann immer noch 
Gedanken dazu machen. 
 
Eine Änderung der Festfolge auf Freitag bis Sonntag lehne ich auch aus felgendem Grund zur Zeit ab: 
Einige Schützenbrüder gehen Montagabend nicht mehr in die Halle, zum einen weil sie keine Lust 
haben und zum anderen weil sie dann u.U. am Dienstag keinen Urlaub benötigen. 
Sollte die Änderung auf Freitag bis Sonntag erfolgen, so denke ich wird sich der Montagabend auf 
den Sonntagabend aus den gleichen Gründen wie vorher werwähnt verschieben. 
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